

# Debe AH 200 millones a Fondo de Ayuda Mutua

Pedro Magaña indicó que varios trabajadores mantenían ahí un ahorro constante para su retiro

DIANA ORTIZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Altos Hornos de México debe a los trabajadores adheridos al Fondo de Ayuda Mutua alrededor de 200 millones de pesos, informó el ex directivo Pedro Magaña.

Destacó que desconoce si algunos empleados han interpuesto demandas para reclamar estos recursos. Sin embargo, señaló que aproximadamente 3 mil socios del FAM, que incluyen tanto empleados de confianza como de compañías externas, podrían estar afectados.

El ex directivo recordó que cuando fue despedido de la empresa por presuntos malos manejos del fondo, el adeudo rondaba los 70 millones de pesos. Con el paso del tiempo, estima que esta cifra ha aumentado considerablemente.



Pedro Magaña, es directivo del FAM.

En cuanto a la responsabilidad sobre el fondo, Magaña indicó que el representante legal del FAM, el ingeniero Homero Pérez, debería ser el encargado de responder a las demandas de los empleados.

Afirmó que muchos de los trabajadores tenían sus ahorros de toda una vida laboral invertidos en este fondo y aún no han podido retirar su dinero.

LOCAL / PÁG. 2



Score!

## TRAS LOS PASOS DE BRADY

Patrick Mahomes estableció una dinastía con los Chiefs de Kansas City y tiene oportunidad de conseguir más trofeos, siguiendo el camino de Tom Brady, cuyo palmarés pareciera inalcanzable.



Nación

## “Telmex ya no es negocio”

Dice Slim que Teléfonos de México ya no es negocio y arrastra un pasivo laboral muy grande, afirmó Carlos Slim Helú, aunque señaló que no va a vender la empresa porque así lo acordó con sus hijos.



Chofers de tráiler piden apoyar al compañero pues aseguran que no es responsable.

## Conmoción por accidente fatal

¿Responsabilidad del tráiler o del automóvil?

AZUCENA TENORIO/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

El trágico accidente en el que perdió la vida la joven Elizabeth Zavala tras colisionar con un tráiler ha generado una profunda conmoción en la comunidad, desatando un debate acerca de la responsabilidad en el suceso.

Se han dividido opiniones, pues muchos piensan que el tráiler debió respetar la señalización y quienes argumentan que el automóvil tenía la responsabilidad de evitar la tragedia.

Hay quienes apoyan la versión que si el chofer del camión de carga pesada ya se había atravesado o estaba circulando por la inter-

Reynaldo Exactamente Mario Pérez el carro se le metió al tráiler por no Aser alto es una injusticia loe están asiendo con el compañero

11 h Me gusta Responder 13

Jose G. Reyes Reynaldo de quién era el al... Ver 10 respuestas más...

Milton Hurtado No creo que haya sido así como lo pintan por que para empezar el tráiler se subió hasta el muro Si hizo su alto no lleva la velocidad suficiente para poder aplastar el carro y subirse al camellon Mi humilde opinion ojala y salga algun video para esclarecer el asunto

11 h Me gusta Responder 9

Reynaldo Milton Hurtado si verdad Milton... Ver 8 respuestas más...

sección de la Avenida Sidermex y el Libramiento Carlos Salinas de Gortari.

Esta versión ha sido respaldada sobre todo por quienes se dedican al manejo de vehículos pesados en la región centro, buscan hacer algo para ayudar al chófer que no es originario de la región centro.

LOCAL / PÁG. 2



Claramente se puede observar la señalización de Alto para los trailers en la intersección.



LOCAL / PÁG. 7

INICIA PROGRAMA

## Mejorará Manolo los hospitales de Coahuila

Con una inversión de 100 millones de pesos se rehabilitarán los 14 hospitales generales de todas las regiones.



La reconocen como una persona trabajadora con muchos sueños e ilusiones por cumplir.

Quienes acudieron seguían incrédulos de la situación, por la manera tan abrupta en la que se le arrebató la vida, cuando ella tenía muchos planes y proyectos por realizar y todo un futuro por delante.

Su padre Javier Herrera aún desconsolado,

lamentó este hecho y recordó a su hija como una persona luchadora, con metas a seguir, siempre con el objetivo de sacar a su hija de 7 años adelante, con muchas ilusiones, sueños y proyectos.

LOCAL / PÁG. 2

## Despiden a Alondra

Su padre Javier Herrera aún desconsolado, lamentó este hecho y recordó a su hija como una persona luchadora, con metas a seguir

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Reconocen responsabilidad del conductor del tráiler en el accidente que le arrebató la vida a Alondra Herrera Zavala, la joven de 27 años que el pasado fin de semana quedó prensada cuando se dirigía a su casa.



Familiares y amigos despiden a Alondra luego de lamentable accidente.

El día de ayer familiares y amigos despidieron a Alondra quien falleció el pasado sábado en el accidente automovilístico al sur de la ciudad.



HORROROSO

## HALLA A SU HERMANO COLGADO

El cuerpo ya presentaba avanzado estado de descomposición



DE VALIDACIÓN Y PAGO

## Falla de nuevo el sistema aduanero

Este contratiempo se produce apenas días después de que se restablecieron los sistemas a nivel nacional

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Aduana de Piedras Negras, Coahuila, se vio nuevamente afectada por una falla técnica en sus sistemas de validación y pago, interrumpiendo así las operaciones

de comercio exterior en la región, según reportaron agentes aduanales y transportistas. El incidente, que ocurrió alrededor del mediodía de este día, generó un caos en la Ruta Fiscal, con camiones de exportación detenidos y congestión vehicular en la zona.

LOCAL / PÁG. 2

